



SURPOPULATION CARCÉRALE

LA SÉCURITÉ N'EST PLUS GARANTIE

FO Justice CONTINUE de sonner d'alarme au sujet de la **SURPOPULATION CARCÉRALE** sur le centre pénitentiaire (CP) d'Avignon-Le Pontet ; **c'est la première violence dans notre établissement.**

Rappelons qu'en janvier 2023, notre établissement était la prison dont le Quartier Maison d'Arrêt (QMA) / Maison d'Arrêt (MA) était **la plus surpeuplée de la Direction Interrégionale des Services Pénitentiaires (DISP) de Marseille** ➔ (voir tract « Triste palmarès, attention danger » daté du 02 février 2023).

Alors que **FO Justice DÉNONCE** cette « surpopulation carcérale » depuis des semaines, la violence continue d'augmenter dans les QMA du CP Avignon-Le Pontet comme en témoigne la très forte augmentation des agressions contre le personnel en 2022.

Le vendredi 03 février 2023, dans la cour de promenade de la MAH2, un détenu a été sauvagement agressé par deux autres détenus qui lui ont donné des coups de pied violents à la tête. Le détenu a été transporté par hélicoptère à l'hôpital nord de Marseille dont le pronostic vital est engagé.



Exactement 6 mois après qu'un détenu ait été poignardé à mort sur la MAH1 !!!

Aujourd'hui la mission de SÉCURITÉ DES PERSONNES ne peut plus être assurée par l'administration pénitentiaire !!!

AGRESSIONS SUR LES AGENTS, BAGARRES ENTRE DÉTENUS, RÈGLEMENT DES COMPTES, PROMISCUITÉ DANS LES CELLULES, RACKETTS, ARMES ARTISANALES, MEURTRE SONT MALHEUREUSEMENT PRÉSENTS !!!

La violence que connaît notre établissement n'est pas une fatalité, elle découle directement de la surpopulation carcérale !!!

FO Justice LANCE UN APPEL à la Direction de l'Administration Pénitentiaire (DAP), au Directeur Interrégional (DI) de Marseille et au garde des Sceaux, ministre de la Justice, qui doit se déplacer dans le Vaucluse lundi 6 février 2023 :

IL FAUT RÉDUIRE CONSIDÉRABLEMENT LE NOMBRE DE DÉTENUS DANS LES DEUX MAH !!!

UNE FOIS DE PLUS, FO Justice DÉNONCE la surpopulation pénale dans les deux MAH qui **ENGENDRE** la violence **CONTRE** le personnel. Nous devons poursuivre le désengorgement de notre établissement.

UNE FOIS DE PLUS FO Justice DÉNONCE la surcharge de travail engendrée par la surpopulation qui **ÉPUISE** les agents de tous les services !!!

UNE FOIS DE PLUS, FO Justice DEMANDE une réduction des mouvements en MAH.

UNE FOIS DE PLUS, et SANS jamais cesser de le faire, FO Justice FÉLICITE le professionnalisme et le courage de nos agents qui travaillent dans des conditions extrêmes au quotidien.

SLP **FO Justice** CP Avignon-Le Pontet
Le 04 février 2023

